



## **Königschießen und Sportehrungen der SG Holzolling**

### **SG Holzolling kürt Könige 2011 und ehrt Kranzl- und Sportschützen für die Saison 2010**

**Holzolling** – Spannend ging es beim Königsschießen der Holzollinger Schützen zu, dass der Verein vor nicht all zu langer Zeit abhielt. 43 Schützinnen und Schützen fanden den Weg in die Holzollinger Schießstätte und schossen den Königstitel in den Disziplinen Jugend, Luftgewehr und Luftpistole aus. Auf der Königsproklamation konnten Schützenmeister Johann Bucher und Gesellschaftsvorstand Josef Werndl dann das Geheimnis lüften, wer das beste Blatt'l auf die Scheiben abgegeben hatte. Besonders knapp ging es beim Kampf um den Jugendkönigstitel zu. Mit einem 59,7-Teiler sicherte sich schließlich Markus Klinkicht die Königswürde dicht gefolgt von Tobias Gogl (71,7-Teiler) und Vorjahreskönigin Stefanie Scherf. Bei den Luftgewehrschützen erzielte Klaus Edenhofer mit einem 264,1-Teiler das beste Blatt'l und bekam aus den Händen der Vorjahresmajestät Barbara Schwarz eine schöne Schützenscheibe sowie die Königskette überreicht. Rang 2 und damit Wurstkönig wurde Stefan Riedlechner, den Titel des Brezenkönigs eroberte Wolfgang Harrmann. Den Titel des Luftpistolenkönig errang schließlich Peter Denk, Vizekönig wurde Klaus Edenhofer, auf Platz Drei landete Rudi Throll.

Aber auch einige sportliche Ehrungen konnten die Vereinsvorstände auf der Königsproklamation durchführen. Belohnt wurden alle regelmäßigen Kranzteilnehmer des Jahres 2010 mit Gutscheinen und Leistungsnadeln für die Teilnahme und die erbrachten Ergebnisse bei insgesamt 25 Kranzlschießen. Dabei konnte der Verein in den einzelnen Klassen bei Luftgewehr und –pistole insgesamt je fünf goldene, silberne und bronzene Nadeln an die erfolgreichsten Schützen aushändigen.

Den Teilnehmern der Meisterschaften der vergangenen Saison überreichte Gesellschaftsvorstand Josef Werndl jun. eine Urkunde und einen kleinen Sachpreis. So gratulierte er den Jungschützen Niklas Thein, Melanie Scherf, Antonia Höß, Tobias Gogl, Alexandra Wimmer und Sabrina Wimmer zur Teilnahme an den Gaumeisterschaften mit dem Luftgewehr. Respektable Mittelfeldplätze bei den Oberbayerischen Bezirksmeisterschaften sicherten sich Stefanie Scherf in der Jugendklasse und Klaus Edenhofer bei den Körperbehinderten mit dem Luftgewehr. Bei der Luftpistole war Gustl Sedlmayr erfolgreich. Zur Bayerischen Meisterschaft konnte sich schließlich Josef Werndl jun. qualifizieren und belegte dort in der Schützenklasse LP ebenfalls einen guten Mittelfeldplatz, nachdem er bei der Oberbayerischen mit 367 Ringen Platz 34 erreicht hatte.

Zum Schluss dankte Holzollings Schützenmeister Johann Bucher allen Mitarbeitern, Trainern, Betreuern und Mannschaftsführern für ihren aktiven Einsatz. Ein besonders wichtiger Dank ging auch nochmals an alle Sponsoren und Unterstützer der sportlichen Arbeit der SG Holzolling. Und nun durfte auch endlich auf die neuen Schützenkönige 2011 angestoßen werden.

**SCHÜTZENGESELLSCHAFT HOLZOLLING 1897 E.V.**



**Bild:** (von rechts nach links) Gesellschaftsvorstand Josef Werndl jun., Luftpistolenkönig Peter Denk, Stefan Riedlechner, Luftgewehrkönig Klaus Edenhofer, Gustl Sedlmayr, Jugendkönig Markus Klinkicht, Wolfgang Harrmann, Tobias Gogl und Schützenmeister Johann Bucher